
令和 4 年 7 ⽉ 2 ⽇ 
 

7 ⽉度 拡⼤運営委員会 議事録 
 

【会⻑挨拶】 

7 ⽉となりました。依然コロナ禍でもありますが、PTA ⾏事、ボランティア活動共に再開しています。 

2 年のブランクがありながらも⾮常に活発に活動できているのは皆様⼀⼈ひとりのお⼒だと思います。 

先⽉犯⾏予告騒動もあったが、こんな時こそ地域の⼒が発揮されると思いますし、また普段からの地域の連携が⼤切である

と感じます。 

 

【校⻑挨拶】 

コロナ禍でもできることを再開しています。学年活動、親⼦で活動できる貴重な機会なので楽しんで欲しいと思います。 

保護者会のご参加誠にありがとうございました。夏休みの過ごし⽅もご家庭で再確認し、7 ⽉後半に予定されている担任と

の⾯談でも⼦供達の様⼦を担任とご確認ください。 

ボランティア活動も活発になっており、特に読み聞かせから読書へのきっかけにして欲しいと思います。 

学校だよりにも掲載を始めましたが、防犯ブザーの携⾏率を定期的に確認・公表する予定でして、初回は良い数値でした。 

今後も各家庭でも防犯ブザー携⾏をすすめていただけたらと思います。 

また職員配置についてですが、教育委員会とも調整をして休職の職員分をカバーしていく予定ですので保護者皆様には 

ご理解、ご協⼒の程よろしくお願いいたします。 

 

１．学校より 

（教頭先⽣） 

今年度、たくさんのボランティアの⽅にご協⼒いただいています。ご協⼒ありがとうございます。 

本年度より学校⽀援コーディネーターの協⼒のもと⽔泳⾒守りボランティア活動開始しました。初めての試みでありますが⼦ど

もたちの命に直結する活動であり教員、保護者で連携していきたいと思います。ボランティア等に参加してくださる保護者の

⽅も⽔分補給等を忘れないようにしてください。 

 

（渡部先⽣) 

7 ⽉は 1 学期学習のまとめ期間となります。また、今年は⽔泳学習も本格化していきます。 

犯⾏予告があったときには⼤勢の⽅の⾒守りがあり驚きと共に地域性を感じました。 

⼦どもたちも優しさに接することで、他者を⼤切にすることを学ぶと感じています。ありがとうございました。 

 

２．活動報告 

・ 6/24(⾦) 浦安市警察署へ富岡外からの通学児童の状況のお知らせ 

校外部からの聞き取りと R２・R３の校外指導実績、PTA の取組み概要とともに要望（窓⼝に提出） 

地域交番（富岡交番その他）へも連携してくださるとのこと 

・ 6/26(⽇) 市 P 連運営委員会出席(⼥性会⻑が増えてきている) 

・ 6/11(⼟) 市 P 連第 1 回実⾏委員会 @美浜公⺠館 



・ 7/1(⾦)13:30-16:20 社会⼈権教育地区別研修会 ＠浦安市⺠プラザWave101 ⼤ホール公演 

『考えよう︕⾃分のこと 幸せとは何なのか︖』 講師︓中村和⼦⽒（マッサージ治療院中村院⻑） 

３． 今後の予定 

・ 8/20(⼟) 15:30-18:00（2 時間）AED講習会 ＠消防本部（富岡公⺠館から変更）-交流推進部(体育) 

ソフトボール・トリムバレーの出場チームは、各校それぞれ必ず 1名出席 

・ 8/27(⼟) 19:00〜21:00 トリムバレー審判講習会 ＠総合体育館サブアリーナ 

・ 8/20(⼟) 市 P 連運営委員会＠富岡公⺠館 

・ 9/18(⽇) スポーツ⼤会前⽇準備（実⾏委員中⼼） 

・ 9/19(⽉) 市 P 連スポーツ⼤会 

・ 10/1(⼟) 防災セミナー＠⽂化会館 -交流推進部(⽂化) 

・ 2/4(⼟) 防犯セミナー＠⽂化会館-交流推進部(⽂化) 

・ 花⽕⼤会は中⽌ 

ふるさとづくり推進協議会で決定︓花⽕⼤会は⾏わないのでパトロール不要 

担当校が来年に申し送り(富⼩は未該当) 

・ 盆踊り 8/14(⽇)〜15(⽉)予定︓実施するかどうか未定(富⼩はパトロール未該当) 

・ 8/26(⾦)〜27(⼟) ⽇本 PTA全国研究⼤会 ⼭形 

・ 10/15(⼟)〜16(⽇)⽇ P関東ブロック研究⼤会 ⼭梨⼤会 

・ 1/19(⽊) 千葉県 PTA研究⼤会 ⼭武⼤会  

 

【スポーツ⼤会】  

○⽇時:9/19(⽉・祝) 

○会場:浦安市運動公園他 

○種⽬:ソフトボール(男⼦・⼥⼦) トリムバレーボール(⼥⼦・男⼦・混合)  

  富⼩からは、⼥⼦トリム７名、ソフトボール２名 

⼥⼦ソフトは富⼩・堀江中・南⼩と合同チーム 

男⼦ソフトボールは富⼩・富中の合同チーム 

〇先⽣たちは６名参加予定 

○担当:組織運営部、交流推進部(体育)  

今年度より運営委員会と実⾏委員が中⼼になって実施 

男⼦ソフトボールの実⾏委員⻑は富⼩ PTA が担当（正⽊⽒に依頼、承諾済み） 

感染対策はガイドラインにしたがいながら。やむなく中⽌もありうる。応援等も⾃由参加で、盛り上げにきてください︕ 

市 P 連ではなく、トリム協会等からはコロナ対策の制限がありうる 

 

・ 10/1(⼟)〜3(⽉)⼥⼦ソフトボールリーグ⼤会の誘致 

元オリンピック代表選⼿（未確定）を含む本格的な試合が間近で⾒られる 

https://jdleague.jp/games/month/ 

 

  



４．本部役員会より 

・ 芸術鑑賞会(毎年 11 ⽉頃開催/R2R3は未実施)についてー予算は組まれているが実施かどうか未定 

7 ⽉には予定が組まれて 8⽉に仮予約で払込等の流れ。 

コロナ感染拡⼤も懸念されるので、上根副会⻑と学級⽂化部、学校で話合いを設けていく。 

PTA では最⼤の出費になる⾏事で、予算も関係するため、この時点で確認しておく。 

昨年度の芸術鑑賞会予算は積み⽴てに回している。 

・ 市 P 連スポーツ⼤会実⾏委員の駐⾞場費⽤負担（負担額、⽀出限度） 

男⼦ソフトボール⼤会の実⾏委員⻑が富⼩担当。実⾏委員会や事前下⾒等で駐⾞場を利⽤する場合がある。 

有料駐⾞場を利⽤する場合の費⽤負担は、市 P 連予算 60000円の中から調整可能な範囲で⽀出していく。 

賛成多数で決議。 

・ 6/1(⽔)より浦安市内公⺠館で Free wifi 利⽤の開始（専⾨部の活動時にも利⽤可/Zoom等も使える速度） 

https://www1.city.urayasu.chiba.jp/shisetsu/bunka/kouminkan/1036536.html 

・ 学校利⽤時の注意（職員室への⽴ち⼊りや学校教育活動の妨げについて） 

ボランティア活動が活発化する中で、学校への部外者の⽴ち⼊りの問題も⽣じる。誤解がないよう、会⻑名でボランティ

アの⽅への確認事項をお送りする。 

出雲路会⻑と担当の⻤頭副会⻑で、⽂⾯と流れを最終調整し、実⾏。 

また、全国では侵⼊、盗難等の事件も起きているので防犯⾯も再確認する必要あり 

・ 印刷機故障の件 

校外部の担当の⽅より⼋崎副会⻑への連絡、その後に会計森⽥さんが印刷機の状況確認。最終的には、教頭先⽣

のお⼒で今回は機能回復に⾄った。製版時のマスター原稿が、何らかの原因でドラムに張り付いたままになっており、そ

の上に新たな製版紙が重なっていたため、製版がなされない状態だった。 

 

インクや⽤紙、印画紙に与える湿気の影響等、複数原因が考えられるが特定には⾄っていない。今後も再発する可能

性あり。 

 

不具合発⽣時は、応急措置として、PC 上のプリンターを使⽤していただき、枚数が多すぎて時間を要する場合には外

部での印刷で対応していただく。 

また、担当副会⻑他、本部役員にご連絡をいただければ、本部で対応を⾏う。 

 

また、印刷機はリース・購⼊等でどの程度の出費になるか、改めて確認し、予算の⾯からも検討を重ねる。今年度中に

は、次期以降の印刷機刷新について、流れをまとめる。 

 

・ シュレッダーについて（現在のものは指をはさむ危険があり新規購⼊する必要あり） 

(本部)数年後も無駄のない、使いやすいものを選定する。ボランティアや役員の下のお⼦さんが来た場合、現在のシュ

レッダーは指切断の恐れがあることを認識している。PTA 会室が狭くなったため、これまで以上に、⼩さなお⼦さんも触れ

る機会が増える。 

(会計)具体的な機種をいくつか提⽰し、その後は、本部役員で意⾒集約、購⼊とする。 

→ゴミ箱設置タイプか⼀体型引き出しタイプどちらが良いか︖検討必要  



【会計より】 

1)出納報告 

   収⼊合計 703,200円(PTA 会費 703,200円) 

   ⽀出合計 19,224円 

       事務費 2,390円(ゼムクリップ 110円 コピー⽤紙 2,060円 付箋 220円) 

市 P 連関係費 12,936円(市 P 連会費) 

広報部 印刷代3,898円(⼿数料 220円含む) 

    2)5/20(⾦)PTA 会費集⾦作業 学級⽂化部と合同で実施 

     当⽇忘れの⼈を含め集⾦完了 

3)市 P 連会費⽀払い 

6/27(⽉)振込済 

    4)PTA室の備品について 

       PTA室の備品(コピー⽤紙、プリンターインク等)は会計で管理(担当:出⼝) 

 

 

５．各部より 
 報告 予定 

(1) 学 級 ⽂ 化 部 

部会 
5/7(⼟) 
5/20(⾦) 

部会 
部会 

  

活動 

  7/5(⽕) 
7/12(⽕) 
7/15(⾦) 
7/21(⽊) 

３年⽣学年活動 
６年⽣学年活動 
２年⽣学年活動 
１年⽣学年活動 

メモ 5年⽣活動⽇程変更 11/1(⽕)→11/10(⽊) 

(2) 校外部 

部会 5/7(⼟) 第 1 回部会   

活動 

6/29(⽔) 学級懇談会にて防犯 
パトロール板募集 

7/12(⽕) 

18:00 

市内⼀⻫パトロール 

富岡地区を教頭先⽣、防犯⽀

部⻑、校外部 5⼈で実施予定 

メモ 

基本的に分担⼈数が不⾜必要な箇所に⼈員配置できない状況がある 
 →街頭指導特別会員さんがいたがコロナ禍で⼀度減ってしまっている。⽇頃から感謝を
伝えていただく等、特別会員さんとの距離を縮める。浦安警察にもお願いし富岡限定
での対策は難しいとしても、浦安全体で⼦どもの登下校時の安全確保に努めたい。 

登下校中の⼦供のケガ等の⼿当をしてくれたことに対して感謝の声も上がっている 

(3) 選考部 

部会 
5/27(⾦) 
 
6/29(⽔) 

部⻑副部⻑引継ぎ 
今年度の部会開催⽇時 
活動内容割り振り決め 

7 ⽉中旬 次期本部役員募集⽤紙作成 

活動 
5/20(⾦) 
 
6/29(⽔) 

クラス名簿と役員履歴 
名簿の照らし合わせ作業 
シュレッダー作業 

9⽉後半 
〜10⽉ 
上旬 

次期本部役員選出作業 
（印刷・配布・回収・集計） 
10/8 の運営委員会に間に合う
ように準備中 



メモ 

本部役員で留任をお考えの⽅は、次期募集⼈数の対応がありますのでお知らせ下さい 
※現 5年⽣保護者で⼀巡しない⼈が 10 名程いる 
→次年度本部役員に現 5年保護者を中⼼に募集したい。 
該当者のみにお知らせ、お誘いを⾏う⽅法を検討中。役員選考は選考部の権限 
なので、可能。本部役員としては、⾯⽩さややり甲斐をアピールし、また知り合いを 
通じて５年⽣他の保護者に声がけしていき協⼒体制を取る 

(4) 広報部 

部会     

活動   

7/5(⽕) 
7/12(⽕) 
7/15(⾦) 
7/21(⽊) 

３年⽣学年活動撮影 
６年⽣学年活動撮影 
２年⽣学年活動撮影 
１年⽣学年活動撮影 

メモ  

 

６．地域協⼒委員より 

(1) 
社会福祉協議会

⽀部推進委員 

報告 

7/4(⽉) 

 

7/12(⽕) 

 

7/20(⽔) 

浦安市社会福祉協議会南１⽀部第１回推進委員会 

（各地区の活動報告と予定・ミニ研修・その他） 

ふれあい広場今川 

（今川若潮会とご⼀緒に モルックで遊ぼう） 

ふれあい親⼦広場今川 

メモ  

(2) ⻘少年相談員 
報告 

5/18(⽔) 
19:00 

第 1 回⽂化祭検討部会 場所、市役所 10階協働会議室 
 

メモ 7/3(⽇) 親⼦でわくわくデイキャンプの事前講習会 
7/31(⽇) 親⼦でわくわくデイキャンプ 場所はどちらも今川少年の広場 

(3) ⻘少年補導員 
報告 

6/1(⽔) 

 

6/8(⽔) 

委嘱状交付式、連絡協議会定期総会、研修会(⾃転⾞の安全運転 

に関するビデオ鑑賞)出席 

富岡中ブロック補導員・教員顔合わせ、広報誌「べかぶね」編集委員 

引受け 

富岡中ブロック⼣⽅パトロール参加 17:30-19:00(富中〜東野北街

区公園〜東野プール〜陸橋〜中央公園〜⾼層サンコーポ〜富中) 

メモ 次回パトロール 7/6(⽔)⼣⽅ 17:30〜 

(4) 防犯協会⽀部⻑ 

報告 
5/31(⽕) 総会出席 

メモ 
7/12(⽕) 

夏季防犯キャンペーンおよび団結式 予定/防犯パトロール（18:00）予定 



７．通年活動より 

(1) おはなしおはなし 

報告 
６/23(⽊)に 5年⽣の活動実施 

メモ 
７⽉の活動予定 

１年⽣ 7/14(⽊)、３年⽣ 7/11(⽉)、4 年⽣ 7/20(⽔)、6 年⽣ 7/7(⽊) 

(2) 本のおたすけ隊 
報告 

6/13(⽉)10:30-12:00 今年度１回⽬の活動 
参加者 9 名。⾃⼰紹介、本のクリーニングと修繕 

メモ 次回は７⽉中もしくは 2 学期で調整中 

(3) 緑のボランティア 
報告 

6/2(⽊)飼育栽培委員会の⼦供たちと、富岡⾨花壇に花の苗植え、体育館裏花 

壇⽤に花の種撒き 

6/14(⽕) 飼育栽培委員会の⼦供たちと、体育館裏花壇に花の苗植えと除草 

6/21(⽕) 飼育栽培委員会の⼦供たちと、球根の⼿⼊れ、駐⾞場花壇に花の苗 

植え、富岡⾨花壇に花の種撒き、校舎側花壇に花の苗植 

メモ  

(4) 季節を飾る会 
報告 ６⽉活動なし 

メモ  

(5) ネットボランティア 
報告 

・サーバ管理 

・ボランティアページの改修計画（トレーニング中） 

・PTA 会室パソコンのメンテナンス 

（過去データの調査、不要データ削除、セキュリティ確認） 

メモ  

(6) ベルマーク 
報告 6/2(⽊)ベルマーク仕分け作業、テトラパックとブラザーインクカートリッジの発送 

メモ  

(7) お⽗さんの会 
報告 ６⽉活動なし 

メモ  

(8) 本の読み書かせ 

報告 毎週⽕曜の昼休みに⾳楽室で読み聞かせを実施 

メモ 
(⻤頭副会⻑)６⽉中に１回視察に訪問 

7/5(⽕)に読み聞かせ担当として参加予定 

(9) 
トリムバレー 

ソフトボール 

報告  

メモ  

 

 

  



8．その他 

情報共有のみ 

【市 P 連情報交換タイムより】 

・ 市内他校の夏休み学校キャンプ（情報） 

7/30-31 実施予定の学校あり。学校と保護者希望のすり合わせを実施。主催はおやじの会。校庭キャンプでなく、体

育館でキャンプのところも。学校全体で寝かせる等、防災訓練的に。 

ラジオ体操等、対策しつつもコロナ前に戻る傾向 

・ 郵便局や銀⾏の⼿数料、特に⼩銭の預け⼊れ費⽤負担。郵便局は 1円⼊れても 110円の⼿数料 

・ PTA⼊会申込書についてー富⼩ PTA は、PTA 会費⼊⾦時に⼊会とする。その旨明記して集⾦ 

・ 卒対の DVD制作と個⼈情報、費⽤負担増 

・ 児童の黙⾷の終了指針について教育委員会や市へ要望 

 

 

9. 次回運営委員会実施予定 

次回の拡⼤運営委員会は 12/10(⼟)です 

 
 
 

【出席者(敬称略)】 
遠⼭校⻑、清⽔教頭、渡部先⽣、出雲路、⽚之坂、⼋崎、上根、吉⽥、出⼝、森⽥、松井、関⾕、 
佐々⽊、⼤塚(⾥)、⼭崎、松林、⼤村、⼤塚(美)、神⽥、武⽥、佐藤、岡本、畑中、安藤 
 

【委任状出席者(敬称略)】 
⻤頭 ⽚⼭、⾦⼦ 
 

【⽋席(敬称略)】 
橋本 


